
 

別添資料№１ 

第2次大垣市スポーツ推進計画に係る意見等について 

 

〔修正点〕 

箇所 意見等 意見等の回答 

P.4 

 

岐阜県民スポーツ大会5大会連続で

優勝とあるが、今年度の結果は反映

させなくてもよいのか。 

 

今年の大会結果に応じて、反映させる。 

P.5～P.13 

 

 

 

 

 

 

 

目標指標における年度ごとの結果表

について、基準値（平成21年度）を

記載するべきではないか。 

 

 

結果表の数値について、根拠がわか

りにくいのではないか。 

 

すべての結果表について、基準値（平

成21年度）を記載するように修正する。 

 

 

 

結果表の数値について、結果表の見出

しをわかりやすい表現にすることや根

拠となる解説を記載するように修正す

る。 

 

P.7 岐阜経済大学には、「アスリート育

成クラブ」というスポーツクラブが

立ち上がっており、「NPO法人西濃

インビクタススポーツクラブ2002」

の事業を引き継いでいる。その関係

で「NPO法人西濃インビクタススポ

ーツクラブ2002」はほとんど活動し

ていない状態にある。本計画に記載

するのであれば、どちらのクラブを

載せるべきなのか。 

 

「NPO法人西濃インビクタススポーツ

クラブ2002」については、クラブから

の要望により、総合型地域スポーツク

ラブとして記載しないように修正す

る。 

「アスリート育成クラブ」については、

P.13の（４）基本施策４「スポーツ環

境の諸整備」 施策②「スポーツ関係

団体の充実」において記載するよう修

正する。 

 

 


